

GeoTHERM

Als Avatar über die Messe streifen

[30.04.2021] Ein digitales Erlebnis der besonderen Art bietet vom 24. bis 25. Juni 2021 die GeoTHERM expo & congress: Besucher und Aussteller können sich als Avatar durch die Messehallen bewegen und dabei miteinander interagieren.

Europas größtes Geothermie-Event zur Oberflächennahen und Tiefen Geothermie, die GeoTHERM expo & congress, findet am 24. und 25. Juni 2021 erstmals als reine Online-Veranstaltung statt. Wie der Veranstalter, die Messe Offenburg-Ortenau, mitteilt, können Besucher und Aussteller sich online registrieren und dann als Avatar die digitalen Messehallen betreten.

„Noch nie war es so einfach, Teil der GeoTHERM-Community zu sein“, berichtet Projektleiterin Anja Kurz. „Besucher und Aussteller können sich als Avatar frei auf dem Messegelände bewegen und via Videotelefonie und Live-Chat miteinander kommunizieren.“ Besucher können sich laut dem Messeveranstalter in Zweier- und Gruppengesprächen in den Gängen der Messehalle treffen, bei einem Rundgang oder im Kongressbereich mit anderen Teilnehmern interagieren. Gespräche mit Ausstellern könnten im geschützten Rahmen zu zweit oder in Gruppen über die Videokommunikation erfolgen. Dabei sei es Ausstellern auch möglich, individuelle Präsentationen zu zeigen und so auf spezifische Besucherfragen und Wünsche einzugehen. Neben der direkten Interaktion zwischen den Avataren können sie zudem Informationen an ihren digitalen Messeständen zur Verfügung stellen. Die Anmeldung für Aussteller ist noch bis zum 31. Mai 2021 möglich.

(bs)

Stichwörter: Geothermie, GeoTHERM, Veranstaltung